



Championnat du Monde Judo PARIS 2025

Chers amis, collègues, rencontres... Je suis Priscillia et c'est avec le cœur rempli de passion pour le judo que je me tourne vers vous aujourd'hui. Le judo, cet art martial qui m'a façonnée depuis mon enfance, est bien plus qu'une simple discipline pour moi, c'est une véritable passion, une source de force et de détermination. En tant que Judokate ceinture noire deuxième dan, chaque mouvement, chaque instant sur le tatami, est empreint de respect, de discipline et de dépassement de soi. Aujourd'hui, j'ai l'opportunité unique de représenter notre art lors du championnat Du monde en France à Paris en novembre 2025. C'est une belle opportunité aussi de venir me soutenir totalement ou de combattre à domicile. Notre soutien, aussi modeste soit-il, serait une lumière brillante sur mon chemin vers ce merveilleux objectif. Ensemble, faisons résonner nos coeurs de judokas et de passionné de sport et unissons nos forces pour porter haut les valeurs et l'esprit du judo. Merci du fond du cœur pour votre générosité et

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/wChCRk5H>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Priscillia Mullard Poupeau